L'Odyssée de l'Espoir a fait étape à Crest

Un Tour de France pour sensibiliser le grand public à la sclérose en plaques



L'Odyssée de l'Espoir 2010 a fait étape à Crest mardi 13 juillet. Une manifestation destinée à faire connaître la sclérose en plaques (SEP) au grand public. Il s'agit d'une affection neurologique qui est la première cause de handicap chez les jeunes adultes après les accidents de la route.

L'Odyssée a vu le jour en 2001. Cette année, elle voulait donner une autre signification au mot SEP: sourire, espoir, partage. Elle poursuit son triple but. D'abord sensibiliser à une maladie qui n'est ni contagieuse, ni héréditaire. Ensuite, développer la solidarité à travers l'événement. Enfin, rassembler sur les routes le plus grand nombre possible de tee-shirts jaunes, en mêlant cyclistes et non-cyclistes.

Une cinquantaine de cyclistes, dont une vingtaine at-



teints de cette maladie, sont donc arrivés à l'Espace Soubeyran en fin de journée. Ils ont été accueillis au nom de la municipalité par Gisèle Cellier et Daniel Cuny. Les cyclistes semblaient en pleine forme et d'excellente humeur, bien qu'ils

reconnaissaient volontiers avoir souffert de la chaleur.

A noter que des membres de l'USC cyclotourisme, des cyclos de Montmeyran et de l'Amicale des cyclocardiaques ont participé à cette étape.